
北海道千歳北陽高等学校
発行責任者 校長 小路修司 文責 屋敷宗寿

平成２９年１２月２２日 平成３０年１・２・３月の主な行事

◆１年生ボランティア清掃活動

３年６組 北方杏樹さん（追分中学校出身）

２年４組 伊藤 柾稀君（富丘中学校出身）

私たちは１１月１６日から３泊４日で

沖縄に行ってきました。一日目は移動だ

けでした。二日目は午前中に美ら海水族

館に行き、午後からはマリンスポーツ体

験をしました。海に潜ると目の前にたく

さんの魚がいて、手に届く近さで魚を見

ることができました。三日目は平和体験

学習として、太平洋戦争で唯一地上戦が

行われたガマに行き、このような悲惨な

出来事が二度と起こらないようにと心の

中で願いました。午後からはアメリカン

ヴィレッジと国際通りで自主研修を行い、

お土産や沖縄料理を食べました。最終日

は世界遺産に登録された首里城公園に行

き、その迫力のすごさを肌で感じました。

あっという間の見学旅行でしたが、すご

く充実し思い出に残る行事になりました。

第４号（通算第９号）

１月１７日（水） 授業開始（冬季休業明け）

１８日（木）～２月１５日（木）１・２年生スキー授業

１９日（金） 基礎学力診断テスト１・２年生

３０日（火）～２月 ２日（金） ３年生卒業認定試験

２月 ５日（月） ３年生家庭学習開始

２１日（水）～２３日（金） １・２年生後期期末考査

２８日（水） 卒業式予行 同窓会入会式

３月 １日（木） 卒業式

６日（火） 入試：学力検査日

７日（水） 入試：面接日

２４日（金） 終業式

４月 ８日（月） 平成30年度始業式・入学式

☆沖縄見学旅行を終えて 【11月16日～19日 3泊4日】

１０月１８日（水）の５・６校時に１年生全員で通学路の清掃を行いま
した。当日は肌寒い中でしたが、生徒は元気よく、長都・勇舞・あずさ方
面の清掃を行いました。今年で５年目の活動となり、地域に密着した取組
みとなっています。

１０月１１日から１３日までの３日間、高
文連全道大会のために函館に行ってきました。
私の作品は三行書きのため、文字のバランス
や列をそろえるなど細かいところでとても時
間がかかり大変でしたが、時間をかけた分良
い作品ができました。
引退しても書道から学んだことを大切にし、

生かしていきたいと思います。最後の全道大
会で入賞できて、とても嬉しかったです。

２年５組 永岡 綾太君（北斗中学校出身）

この話は自主研修の出来事である。私

は友人と国際通りを歩いていると、サッ

カー日本代表本田や長友・その他の芸能

人の写真を貼っているお店を見つけ、気

になって覗いてみると、茶髪の店員から

声を掛けられた。これは良くあるシーン

だが、生年月日を教えると「君のソール

ナンバーは８番だね」「１・２分話を聞

いてね」と言われた。あれこれ１０分程

度弾丸トークでサッカーの話を聞かされ、

今考えると本田や長友の写真を使った計

画的な犯行だったのでは？と思った。店

員の話に反論できず、気が付いた時には

ネックレスを9,500円で買ってしまって

いた。もう数字のついたネックレスは二

度と買わないと心に決め、自分を成長さ

せてくれた見学旅行に感謝します。

書道部 全道高文連「優秀賞」受賞おめでとう！



２年３組 谷口 采さん（千歳中学校出身）

12月1６日（土）本校体育館で定期演奏

会を行いました。現在８名で活動しており、

人数が少ないので色々なことに悩んだりも

しましたが、出来ることを見つけて日々楽

しく練習しています。演奏は「Ｇｅｔ ｉｔ

ｏｎ」や「美女と野獣」など計1２曲をアン

サブル、ビックバンド、マーチングステー

ジの３部構成で行いました。お越しいただ

いた皆様、本当にありがとうございました。

今後も地域に根ざした活動を取組んでい

きますので、ご声援をお願い致します。
お問い合わせ 千歳市北陽2丁目１０番53号 電話０１２３－２４－２８１８
ホームページアドレス http://www.chitosehokuyou.hokkaido-c.ed.jp/

合 格 体 験 談

【合格した時の率直な感想】

今回の受験方法は公募推薦で１０名という少ない募集でした。受験も
すごく緊張し、受かったときは叫んでしまうほど嬉しかったです。

【受験に向けて頑張ったことや取り組んだこと】
小論文や過去問題を何回も練習しました。小論文を書くことは初めて

で、書き方や正しい日本語の使い方などの練習をしました。面接練習も
たくさんの先生方と行い、ちょっと変わったような質問も練習しました。

【後輩に向けてのアドバイス】
私は志望校を決めるのが少し遅くて、受験勉強も時間が足りなかった

し、バタバタしてしまいました。１・２年生の皆さんは、早めに志望校
を決め、余裕を持つことと色んな先生から面接のアドバイスをもらった
方が良いと思います。特に英文学科なら英検を取ったり、英語の文章を
読み、海外のドラマも見た方が良いと思います。

２年生 キャンパス体験＆インターンシップを実施！

２年６組 佐々木花帆さん（青葉中学校出身）

「就業体験を終えて」
９月に学校の行事としてインターシッ

プが二日間の日程で行われ、千歳市内の
企業を中心にお世話になりました。
インターンシップに行く前は、社会人

の方の中で体験することに緊張や不安と
いう気持ちがありました。自分もおそら
く一年半後には、社会人になっているの
で、いろいろと学べたら良いという気持
ちもありました。
インターシップ当日、企業の方々は、

学生の私たちに、丁寧で分かりやすくい
ろいろなことを教えてくれました。例え
ば、作業のやり方では、こうすると素早
くできるなど、コツも教えて頂き、とて
も有難いと感じました。
インターシップを通して、私は多くの

ことを学ぶことができたと思います。仕
事に取り組むときの姿勢、おじぎの角度、
深さ、社会人としての言葉遣いなど、た
くさんあります。他にも、言葉で教わっ
たわけではないけれど、企業の方同士の
やりとが、良い意味でお互いに気を遣い
ながら会話していると感じました。例え
ば、仕事中でも休憩中でも笑顔で人の話
を聞いていたりしたところです。
私が社会人になったとき、今回のイン

ターシップで学んだことを、意識して、
身につけることができるように頑張りた

いと思います。

吹奏楽局 第1４回定期演奏会

３年３組 向 莹莹さん（北斗中学校出身）

公募推薦：北海学園大学：人文学部英米文化学科

【今後の抱負】
北海学園大学では英語を勉強し、外

国の方と交流したり、外国の文化や歴
史をもっと知って、将来はそれを生か
せるように、外国で仕事をしたいと思
います。

２年１組 新井田 翼君（千歳中学校出身）

「キャンパス体験で得たこと」
私たちはキャンパス体験として二日間の日

程でさまざまな大学や専門学校の話や見学を
しました。
私は一日目に千歳市公民館で北海道情報大

学の講師の方から世界で広く使われている情
報技術の講義を受け、午後は北海道情報専門
学校の方によるVR（仮想現実）を使用した
ゲームの情報技術とゲーム業界の実態につい
て話を聞き、その後スポーツセンターで、た
くさんの大学や専門学校のブースに分かれ、
各自興味のある学校についての話を聞きまし
た。
二日目は北海道情報大学のキャンパスを訪

問し、情報技術研究所や医療情報センターの
最先端技術の見学やｅｄｃタワーの展望ラウ
ンジからキャンパス全体を一望するなどとて
も印象に残りました。特に趣味で絵を描く私
にはペイントソフトが制作会社との提携でい
つも最新バージョンが使用できることに興味
が湧きました。
今回のキャンパス体験を通して、色々な大

学の特色を知り、自分が何を学びたいのかを
ハッキリとさせ、早めに志望先を決めること
が大切だと分かりました。そして、志望校に
合格できるよう努力も必要だと思いました。
この体験を無駄にせず頑張りたいと思います。

平成２９年９月２０日（水）～２１日（木）

合格おめでとう

（局員を募集中です。音楽が好きな生
徒は音楽教室までお越しください！）


